



Téléthon 2013

publié le 09/12/2013

L'ensemble du collège s'est mobilisé le vendredi 6 décembre en faveur du téléthon :

945,5 kms parcourus, sous forme de relais entre les élèves !

Pour le collège, 375 élèves ont participé, auxquels se sont joints les 28 élèves de CM2 de l'école Belle Etoile, ce qui a permis de verser 1660€ de dons (dont 194€ pour l'école primaire) au Téléthon.

**Bravo et merci
à tous les participants !**

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.